

Güterverkehr der OeBB in «DSF-Hand»

Am 23. April 2021 fuhr der morgendliche Güterzug der OeBB nach Oensingen mit dem Tem 225 043 des DSF. Daneben gelangen auch die beiden Re 456 der DSF regelmässig zum Gütereinsatz.



Foto: Florian Hübscher

Erlebniszüge der RhB fahren wieder

Seit dem 8. Mai 2021 verkehren bei der Rhätischen Bahn (RhB) die beliebten Erlebniszüge wieder. Auch der «Swiss Grand Canyon», die imposante

Rheinschlucht, lässt sich im offenen Aussichtswagen intensiv erleben. Dieser wird hier von der Ge 6/6^u 703 gezogen.



Foto: André Niederberger

Seltener Einsatz von 420er-Doppel

Gemäss dem Fahrplan und den Umlaufplänen sind jeweils zwei Re 420 am Schnellzug 163 Zürich HB–Sargans eingeteilt. Laut Ausrangierungsliste der SBB sollten diese Maschinen nicht mehr allzu lange im Einsatz stehen. Hier am 21. April 2021 bei Richterswil am Zürichsee.



Foto: Beat Bruhin